

Lanzan alerta temprana por reclutamiento de menores en Medellín

Las bandas criminales y los grupos de delincuencia común serían los responsables del reclutamiento forzado de menores en varios sectores de Medellín.

La alerta fue hecha por la Defensoría del Pueblo en un informe en el que advierte que la problemática no solo se presenta en la capital antioqueña sino en otras ciudades del país.

El alcalde Aníbal Gaviria confirmó la problemática y dijo que la administración, con el apoyo de la Fiscalía, adelanta un trabajo para combatir el reclutamiento.

De acuerdo con la alerta temprana de la Defensoría, en 130 municipios de 26 departamentos del país, entre ellos Antioquia y Chocó, se presenta el reclutamiento de menores por parte de grupos armados.

<http://www.rcnradio.com/noticias/lanzan-alerta-temprana-por-reclutamiento-de-menores-en-medellin-210156>